
高石市議 /２期目 /無所属

畑 中 政 昭
は た な か ま さ あ き

〇活動報告編･･･２期４年間の活動報告をダイジェストでお届けします。

日進月歩 NO .１４
発行元：畑中政昭

市政報告機関紙

「政治家は選挙前だけ頑張る」

このイメージを払拭したくて

活動し続けた２期目。
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２期４年間でお配りした機関紙は「畑中政昭」のホームページにて掲載しております。

どうぞご覧ください。またネット環境が備わってない方は持参いたしますので、ご連絡ください。

「政治家は選挙前だけ頑張ってるわけじゃない。」

議会ごとの市政報告チラシのポスティングに加え、 ずっと続けてきた 「市政報告会」。

数多の後援会名簿を使って動員したわけでもなく、

組織団体のチカラを利用して盛大に開催したわけではありません。

「誰も来てくれなかったらどうしよう」 と情けない不安も入り混じりながら、

それでも続けてきた報告会は、 色んな角度からの耳目に触れることができました。

いたずらに動員をしなかったおかげで、

畑中を支持するあなたの声も、 畑中を支持しないあなたの声も、 双方を拝聴することができました。

そんなアツイ報告会を４年間続け、 練り出した高石の課題への答え。

「人口減少問題」 「高齢者福祉」 「駅前再開発」 「教育」 「今後の財政課題」 「防災」 など、

高石の 「抱える課題と進むべきビジョン」 を示すことで、

「２期目」 ラストの報告会の結びといたします。

お近くの会場までご近所お誘いあわせのうえお気軽にお越し下さいませ。 「その日は行けないけど話

を聞いてみたい」 というのも大歓迎。 ミニ集会やカフェなどで膝と膝を突き合わせ話し合うのも大好

きです。 どうぞ、 お気軽にご連絡ください。

最初はグサッと刺さったこの言葉。

「いや、 そうじゃないですよ」 と抗っても、 なかなか理解してくれず。

たしかに、 その少しのやり取りのみで信頼してくれ、 という方が無茶というもの。

なら 「行動で示すしかない」 と、 活動し続けた２期目。

示すべき行動とは、 この基本的な議員活動をひたすら徹底することでした。

市民の思いを聞きに伺い、 実現に向けて調査研究を行い、

昇華させた政策を提案し、一軒一軒のポスティング、そして報告会での活動報告。

真冬の駅立ちも、 真夏のポスティングも、 目の回る忙しさも、

「選挙前だけ頑張ってる」 という悔しい言葉をバネにして続けてこれました。

最初はグサッと刺さったこの言葉。 いまでは原動力へと変わっています。

もちろん政治家へのイメージは、 たった４年の行動で簡単には変わりません。

変わりませんが、 この言葉が励みになり活動し続けてきた４年間を報告します。

土

日１/２５ （日）　１０ ： ００　とろしプラザ　取石 3-9-8/260-0550

　　　　　　　　　１４ ： ００　デージードーム　千代田 4-5-25/263-3317

１/３１ （土）　１４ ： ００　アプラホール（4階会議室） 綾園 1-9-1/265-2341

　　　　　　　　　１８ ： ００　パンセ羽衣　羽衣 1-11-22/265-3227

facebookでは日頃の活動を頻繁に更新しています。アカウントをお持ちの方はお気軽に「友達

申請」をポチッと押してください。もちろん公式ホームページも随時更新中です。
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